
次世代情報システム検討分科会
【ฅԉആȅ���】2030ฅ�����������ȅ	��

第2回活動報告

第2回分科会は「小中高におけるICTԆ����༂ଅ�Ԇ�Їࠅ���अ����ฏ�ଅ����

������༂ଅ���������ฏฏ���������ԉข༂ଅ�༂आ܆���������उ

（初等部・中等部・高等部校舎棟）において開催しました。まずはじめに、開催テーマに関連したお

ਈ����ԉข༂ଅഇЅࠅ�ଅ	�༂คą༂��༂ଅࠆ�คଅࠆ�༂ଇଅࠆ����ICT教育の

現状等に関してお話しをいただきました。その後�ԉข༂ଅคଇ	�༂ଇ	܆܆�ą༂���Ԇ�̇

場でのICT�̅ഇ��̆आ��ȅആ༂�ԉ��ご紹介をいただいた後、コンピュータ教室やマルチメ

���Ԇଅଇ�Ԇਈ༂ଅを実施しました。分科会�༅̅�������༄�����ਈଈ�ԉ���

皆様方の課題の共有や解決策にԉ��Ć༂交換を実施しました。

13ฏ15�13ฏ25 3体会

・開催校ご挨拶

・本日の分科会について

13ฏ25�15ฏ50 ご講演

『小中高におけるICTԆ����༂ଅ�Ԇ�Їࠅ���अ���ฏ』

ԉข༂ଅ 総合情報学部 教授 ༂ค 晴夫 様

『学の実化』

ԉข༂ଅคଇ	�༂ଇ	 教諭 松村 湖生 様

คਈ�ଈ༆ഇค༅�Ԇਈ༂ଅ�ଅԆ�����

15ฏ50�16ฏ00 休憩

16ฏ00�17ฏ30 Ć༂ค̆༏��������༏

���ฏ�༂ค༂����ICTԆ����༂ଅ�Ԇ�Їࠅ���अ���ฏ�

�ଅ����������༂ଅ���������ฏฏ�

日 ؆ฏ2012ฅ7月4日(水) 13:15�17:30
場 Ȇฏԉข༂ଅ 高槻ミューズキャンパス 東館（初等部・中等部・高等部校舎棟）
ąฅ�ฏ43名
����अ���ฏࠅ༄���ฏ�༂ค༂����ICTԆ����༂ଅ�Ԇ�Їࠇ

�ଅ����������༂ଅ���������ฏฏ�

１．研修内容

２．スケジュール

Copyright2018 System Research Group of Private Universities 1



Copyright2018 System Research Group of Private Universities

３．アンケート結果 【ଇ̇79%】（回収数15/19）※総数「19」はご講演者、富士通を除く

【Q1】今回の分科会についてお答えください。

【Q2】������Їԇ��ଇ�����༏ईԆଇ̅༏�

【Q3】ค�ȅइ༄�ԉ���Ć༂��Ć������༂ԇ��ਈ༂�����

・実際、ICT�༄༂��༂ค༂�̇ࠅ�༂�Ȉ������̅���
大学が追いつかなければいけない危機感を感じることができた。
�इ༂�ą༂��അࠅ��ฅ�����Ć���ਈ����������

それを有効活用していこうという先生方がおられるのを感じた。
༂ଅ���ആ܅��ଅ༂�������������Ȉ���ԅࠉ�������

・たくさんの方が教育を変えなければと熱心に考えておられる姿に感動しました。
仲間がいるから頑張れる気がしました。

【Q4】ค༅�ȅइ༄�Ȇ����������Ԇਈ༂ଅ�ค༄����������ąଅࠆ�������Ć༂
がありましたらご記入ください。

・ICT�ȅ༂��̆आ�༂ଅ(ค�ȅԇ�༂ࠅ���������������༄Ć���)
・大学の授業改革についての研修会。 大学の新しい授業実践の報告会。

【Q5】༏༏ࠇ�	ԅ�ആȅଇ�ԉ���Ć༂��Ć���������ਈ༂�����

・丁寧に活動されていると思いました。

４．参加校 [11校19名] ・賛助企業[4社24名]・参加総数43名

５．所感

大阪経済大学 [1]
常翔学園 [3]
常翔学園摂南大学 [1]
ԉข༂ଅ [3]

ԉข༂ଅคଇ	༂ଇ	[3]
इ༂ଅ؉༂ଅ[1]
京都産業大学[3]
清風学園 [1]

東京都市大学[1]
同志社大学 [1]
༉༂༂ଅ [1]

京セラドキュメントソリューションズジャ
パン㈱ [2]
東通産業 [1]
富士通株[ 19] 事務局[2]

ค�ԉข大学綜合情報ଅ	�༂คą༂��ȅଇԆ�����༂इ܇�Ԇଇ�ą	؇�ICT活用の現状をご紹介いただきまし
�����ค�ԉࠆ����ԉข༂ଅคଇ	�༂ଇ	܆܆�ą༂���ICT活用の具体的なお話しをご紹介いただき、非常に有
意義な分科会となりました。（事務局）

その他のコメント: ଅഈ�ԆЇ���
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